

就労継続支援B型はりきり通信！

やっと朝と夜が涼しくなり始め、秋の訪れが見えてきましたね。寒暖差が激しいこの季節体調管理に十分注意して過ごしたいです。

さて、先月はみなさんお待ちかねの園外活動(ぶどう狩り)へ行ってきました！今年初ぶどうの利用者さんやぶどうが大好きな利用者さんみんなお腹一杯になるまで食べました♪



この度、株式会社建設マネジメント四国様より就労支援金を頂き、就労に欠かすことのできない運搬車両の購入をさせて頂きました。これにより、皆、より一層就労へ対する気持ちの向上、効率化が図れると思われます。株式会社建設マネジメント四国様本当にありがとうございました。



ポスティング



アメニティ



チラシ折り



えんがいかつどう 園外活動



放課後等デイサービス in たから箱

今年も残すところあと3か月となりましたね。9月に入り、涼しくなったと覚えは著さが戻り、とても夏が長く感じた年になったのではないのでしょうか。先月の敬老の日のプレゼント作りでは、日頃の感謝の気持ちを込めてメモスタンドを作りました♪作りたいものを決めて感触を楽しみながら作ることができ、メッセージも頑張っておきました！季節の変わり目になるので体調管理に気を付けながら元気に活動していきたいと思えます！



さきょうりょうぼう 作業療法



ぶどう狩り



敬老の日のプレゼント作り



10月の予定

- 1日...波方公園
- 8日...久後児童館
- 9日...手作りフリスビーで遊ぼう
- 15日...昼食作り(カレーライス)
- 22日...北吉田公園
- 29日...今治城に行こう
- 2, 16, 25日...作業療法